

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Literasi media itu secara definisi adalah kemampuan dan sikap seseorang saat menggunakan device, seseorang tersebut harus bisa memilah dan menelaah apakah berita yang dibaca itu merupakan suatu kebenaran atau hanya berita hoaks semata. Sehingga literasi media menurut saya dapat dipraktikan dalam menanggapi berita hoaks tentang covid-19. Literasi media penting untuk diterapkan demi menghindari berita hoaks di media daring. Karena jejak digital itu tidak mungkin dihilangkan, sehingga berita hoaks akan terus beredar di media daring, dan sulit untuk menghilangkannya karena berita tersebut tersebar dari satu circle ke circle lainnya. Jika masyarakat menerapkan literasi media setidaknya dapat membantu memutus tali penyebaran berita hoaks dan membuat mereka menjadi lebih waspada terhadap berita hoaks.

Penerapan literasi media menjadi langkah penting untuk mencegah orang terjebak berita hoaks di media daring. Jika masyarakat menerapkan literasimedia setidaknya dapat membantu memutus tali penyebaran berita hoaks dan membuat mereka menjadi lebih waspada terhadap berita hoaks. Sehingga tercipta kebiasaan baik dalam masyarakat yang mungkin bisa menjadi budaya membaca berita yang baru. perlu diberi edukasi mengenai literasi media agar menjadi lebih aware terhadap berita hoaks yang ada. Jika pembaca berita sudah memahami mengenai

literasi media mereka akan lebih aman dari berita hoaks.

Literasi media penting untuk diterapkan demi menghindari berita hoaks di media daring. Karena jejak digital itu tidak mungkin dihilangkan, sehingga berita hoaks akan terus beredar di media daring, dan sulit untuk menghilangkannya karena berita tersebut tersebar dari satu circle ke circle lainnya. Jika masyarakat menerapkan literasi media setidaknya dapat membantu memutus tali penyebaran berita hoaks dan membuat mereka menjadi lebih waspada terhadap berita hoaks.

5.2 Saran

5.2.1 Saran Akademis

Penelitian ini membahas tentang penerapan literasi media digital pada generasi z dalam membaca berita hoaks Covid-19 di media daring. Peneliti mengharapkan munculnya penelitian yang lebih baru dan mengukur bukan hanya dari milenial namun perbandingan antar generasi.

5.2.2 Saran Praktis

Peneliti berharap bahwa literasi media menjadi hal yang lebih dipahami oleh semua orang. Hal ini terkait dengan dampak negatif yang dapat timbul akibat tidak menerapkan literasi media digital sehingga mengakibatkan terjebak dalam berita hoaks. berita hoaks sendiri juga banyak ditemukan di media daring sehingga diharapkan pahaman akan literasi media digital ini semakin diketahui. Apalagi melihat tentang isu yang sensitif juga digunakan oleh media untuk membuat berita hoaks